



Pièces

3 Pièces

Référence

8505541

Prix

1 200 €

Nice

Appartement à louer (06000)

Charmant appartement de 3 pièces d'une superficie de 52 m², situé au 3^{ème} étage d'un immeuble bien entretenu. Idéalement situé, cet appartement offre un accès facile au centre-ville, aux transports en commun et aux commerces de proximité. Superficie : 52 m² Étage : 3^{ème} Pièces : 3 Emplacement : Magnan Proximité : Transports en commun et commerces Cet appartement est idéal pour ceux qui recherchent le confort et la commodité d'une vie urbaine dynamique. Charge : 100€/ mois Honoraire agence : 688€ caution : 1 mois de loyer Libre à partir du 1^{er} Septembre

Charming 3-room 52 m² apartment on the 3rd floor of a well-maintained building. Ideally located, this apartment offers easy access to the city center, public transport and local shops. Surface area: 52 m² (538 sq.ft.) Floor : 3rd Rooms : 3 Location : Magnan Near : Public transport et shops This apartment is ideal for those seeking the comfort and convenience of dynamic urban living. Charge : 100€/ month Agency fee: 688€ (€) deposit : 1 month's rent Available from September 1st

FIVE STARS HOLIDAY HOUSE

40 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

